

En Madrid, a 10 de marzo de 2020

Estimados/as,

Teniendo en cuenta la situación de alerta social actual generada por el coronavirus, y siguiendo las recomendaciones de la Comunidad de Madrid, desde AMAFE nos enfrentamos a este reto con responsabilidad, adoptando las medidas preventivas propuestas, pero sin olvidar que esta situación de agitación social y aislamiento, hacen que AMAFE sea hoy más necesario que nunca.

Al no ser un centro sanitario no estamos obligados a cerrar. Si bien, tenemos en cuenta todas las medidas y recomendaciones, nuestros esfuerzos están dirigidos a mantener la atención en estos momentos de gran vulnerabilidad.

A día de hoy, las decisiones adoptadas son:

- Publicar las medidas de protección e higiene personal recomendadas por el Ministerio de Sanidad. (carteles en el centro)
- Extremar medidas de higiene y ventilación del centro.
- Aplazar las actividades de atención grupal a familiares (Escuela de Familia, Grupos de Ayuda Mutua y Grupos Multifamiliares) por la gran afluencia de participantes.
- Las actividades grupales de los Servicios (Centro de Día, Espacio Joven y SAIL) se mantendrán aunque tendrán un aforo máximo de 6 personas para garantizar la distancia de seguridad interpersonal en las salas.
- Evitar siempre que la actividad lo permita los espacios cerrados.
- Favorecer la atención individual presencial, telefónica y telemática.
- Las actividades de gran afluencia o sensibilidad podrán ser pospuestas o adaptadas. De darse esta circunstancia se avisará telefónicamente a los interesados.
- Para el voluntariado, recomendamos posponer las actividades hasta que la alerta remita y las medidas recomendadas se vayan suavizando. En caso de querer mantener la actividad, os rogamos que os pongáis en contacto con nosotros para poder estudiar cada caso de manera individual.

Estas medidas se adoptan con carácter voluntario, preventivo y temporal y estarán vigentes desde el 11/03/2020 hasta el 23/03/2020.

Iremos adaptándonos a las medidas necesarias que se vayan adoptando según progrese la situación. En caso de que las autoridades competentes pauten nuevas restricciones nos ajustaremos a ellas y os lo haremos saber. Os rogamos que estéis atentos a los comunicados que os enviemos.

Reiteramos que dado que esta situación de alerta social puede provocar mayores niveles de tensión y aislamiento, con el consecuente riesgo para la salud mental de todas las personas a las que atendemos, la atención individual se mantendrá, en lo posible, mediante el contacto bien sea presencial o telefónico.

Os rogamos comprensión ante esta situación y las precauciones que estamos tomando, y quedamos a vuestra entera disposición para cualquier duda que pueda surgir.

